



Concours logo éco-cups

publié le 30/09/2022

Grâce au prix remporté par les éco-délégué.es, le collège va acheter des éco-cups. Un grand concours est lancé pour le logo qui sera posé sur ces gobelets.

Un concours va donc avoir lieu, lors du quel les élèves vont pouvoir créer librement un logo, qui sera imprimé sur les éco-cups. Les projets devront être remis au maximum le 20 octobre

- ▶ les projets numériques sont à déposer sur le réseau dans "Echanges élèves"- Dossier logo "éco-cups".
- ▶ Les projets papiers sont à déposer dans une urne qui sera placée au CDI.

Un jury d'éco-délégué.es et des membres de la direction se réuniront au mois de novembre pour élire le logo qui sera sur les éco-cups.

Bonne chance à vous, nous comptons sur votre participation !

Les éco-délégués du collège

